

La BD prend le maquis!



Musée de la Résistance et de la Déportation de l'Isère
Maison des Droits de l'Homme

Jean-Pierre Barbier
président du département
Député de l'Isère

Patrick Curtaud
Vice-président chargé de la culture, du patrimoine et de la coopération décentralisée

Martine Kohly
vice-présidente chargée du sport, de la jeunesse, de la vie associative et du devoir de mémoire

ont le plaisir de vous convier à l'inauguration de l'exposition

La BD prend le maquis!

Vendredi 2 décembre 2016 à 18h

Au Musée de la Résistance et de la Déportation de l'Isère
Maison des Droits de l'Homme

en partenariat avec le Musée de la Résistance nationale,
le Centre d'Histoire de la Résistance et de la Déportation de Lyon,
le Dauphiné Libéré et les Éditions Glénat.

14, rue Hébert 38 000 Grenoble
Tél. 04 76 42 38 53
www.resistance-en-isere.fr
musee-resistance@isere.fr

Tous les jours sauf le mardi matin
Lundi - vendredi de 9h à 18h
Mardi de 13h30 à 18h
Samedi et dimanche de 10h à 18h
Fermé les 1er janvier, 1er mai et 25 décembre